



Einsatzabteilung, Donnerstag, 20. Juli 2017

## Landmäuse zu Besuch bei der Feuerwehr

(am) Sie gehören zu unseren jüngsten Besuchern - die Landmäuse mit ihren Tagesmüttern. Seit vielen Jahren sind die Kleinen gern gesehene Gäste.



Da war einiges los bei uns. Die Landmäuse, so nennen sich die Kinder im Langenselbolder Tageselternprojekt, besuchten uns vor kurzem im Feuerwehrhaus. Feuerwehrmann Jörg Schweitzer begrüßte zusammen weiteren Kameraden die 27 Mädchen und Jungen mit ihren Tagesmüttern. Gleich ging es damit los, sich die besondere Schutzkleidung die Feuerwehrleute tragen anzuschauen und in Stiefel, Jacke und Helm zu schlüpfen. Im Anschluss stand eine Besichtigung des ganzen Feuerwehrhauses auf dem Plan. Die dabei gestellten Fragen an die kleinen Gäste wurden schon sehr gut beantwortet. Ganz selbstverständlich wussten sie, dass der Notruf der Feuerwehr 112 lautet. Den Abschluss bildete eine Rundfahrt in einem Feuerwehrauto auf dem Gelände und eine Löschübung mit Schlauch und Strahlrohr an der Spielwand.